

En Colón, Escuela Feliz de Cobre Panamá ya impacta a más de 2,000 estudiantes con beneficios tangibles

Fecha de publicación: 26 de septiembre del 2025



- 24 escuelas en Colón ya reciben los beneficios tangibles gracias a los ingresos de la venta del concentrado de cobre.
- Más de 2,000 estudiantes colonenses tienen cada día un plato de comida caliente.

Panamá, 24 de sept de 2025 – El programa Escuela Feliz de Cobre Panamá nació con la misión de garantizar que los niños y niñas de las comunidades cercanas a la mina reciban cada día un plato de comida que fortalezca su salud, impulse el aprendizaje y contribuya a su bienestar integral.

Hoy, más de **2,000** niños de **24** escuelas en Colón, reciben diariamente un almuerzo caliente y nutritivo gracias a esta iniciativa, que llegó a las comunidades para hacer realidad los beneficios tangibles de los ingresos obtenidos por la venta del concentrado de cobre.

El apoyo va más allá de la alimentación. Con la entrega de mochilas, útiles escolares, congeladores, tanques de agua y otras donaciones se ha fortalecido la educación y mejorado la calidad de vida de muchas familias colonenses. En total, más de **3,600** estudiantes de Colón y Coclé se han visto beneficiados, recibiendo diariamente un plato nutritivo gracias a la distribución de más de 90 mil libras de alimentos entre arroz, legumbres y proteína.

“Escuela Feliz de Cobre Panamá significa un alivio real para las familias, los niños van a la escuela con sus útiles, bien alimentados y con la motivación de aprender. Ese es el beneficio

que hoy ya se siente en Colón”, expresó Maru Gálvez, Gerente de Relaciones Públicas de Cobre Panamá.

Escuelas como Coclé del Norte, Miguel de La Borda, Río Caimito, Guásimo, Nueva Esperanza, San Benito y Nueva Lucha entre otras reflejan cómo el proyecto se ha convertido en un pilar para la niñez colonense. Más allá de las aulas, también ha impactado en hogares y organizaciones locales, ampliando su alcance en toda la provincia.

Escuela Feliz es la mejor muestra de los beneficios tangibles que Colón necesita. Lo que hoy son 24 escuelas y más de 2,000 estudiantes beneficiados, mañana crecerá aún más, consolidando que los ingresos del cobre se transforman en desarrollo, oportunidades y esperanza para las comunidades.

